

# Prelado de Cuba contrario a Bosch

*El Nuevo Herald 8-11-89-6*

La Habana —(Reuter)— Un prelado de la Iglesia Católica de Cuba dijo el jueves que las autoridades de Estados Unidos no deben poner en libertad a Orlando Bosch, quien se encuentra detenido en Miami esperando la deportación ordenada por el Departamento de Justicia.

“El señor Bosch es una persona peligrosa”, dijo monseñor Carlos Manuel de Céspedes, secretario del Episcopado de Cuba. “Creo que una persona tan peligrosa que ha sido capaz de hacer cosas en que han muerto tantos inocentes, es una persona que no debe andar suelta,

sino controlada”.

Sin embargo, el obispo auxiliar de la Archidiócesis Católica de Miami, Agustín Román, ha enviado una carta al presidente George Bush pidiendo que se permita a Bosch permanecer como hombre libre en Estados Unidos.